

Kinderkonzert "Junge Talente"

von [Ludmila Antonov](#) am 03.06.2012



[Gießen](#) | Anlässlich des internationalen Kindertages veranstaltete das Deutsch-Russische Zentrum „Integration, Bildung, Sozial, Kultur“ e. V. am 02.06.2012 im Bürgerhaus Wieseck erneut ein facettenreiches Kinderkonzert. Die musikalische Veranstaltung „Junge Talente“ wurde innerhalb des Jahres von den Pädagogen der deutsch-russischen Samstagsschule „ABWGD“ auf die Beine gestellt. Kinder verschiedener Altersgruppen begeisterten das Publikum mit einem bunten Programm bestehend aus Tanz, Musik und Theater. Eine festlich geschmückte Bühne, kreativgestaltete Kostüme sowie die kleinen Stars des Tages sorgten für eine ausgelassene und freudige Atmosphäre. Ab 13 Uhr wurde das Fest von den Früherziehungsgruppen eingeleitet. Die vier bis sechs-jährigen Kinder tobten in Matrosen-, Froschkostümen und vielen anderen farbenfrohen Verkleidungen auf der Bühne und bereicherten ihre Eltern mit fröhlichem Gesang und heiteren Tänzen. Ebenso wurde die Caritaskindertagesstätte Bernhard Itzel in das Programm mit einbezogen, dessen Schützlinge die Gruppen „Lustige Tropfen“, „Lächeln“ und „Businki“ kräftig unterstützten. Ab 17 Uhr wurden die jüngsten Talente der deutsch –russischen Samstagsschule von den etwas älteren Artisten abgelöst. Unter anderem traten die Gesangsgruppen „Semizwetiki“ und „Posinka“ sowie die Tanzgruppen „Neposedy“ und „Kalinka“ auf. Die sieben bis vierzehn-jährigen Kinder überzeugten die Zuschauer und ernteten dafür großes Lob. Am Ende des Tages wurden die jungen Performer, die ihre beeindruckenden Aufführungen dem Weltkindertag gewidmet haben, mit großem Applaus und kleinen Präsents von der Bühne verabschiedet und von ihren stolzen Eltern in Empfang genommen. Alles in allem war es eine gelungene musikalische Veranstaltung, die von Kindern präsentiert und allen anderen Kindern auf der Welt gewidmet wurde.



